
Superficie 508 m²

Référence 82226549

Prix 6 790 000 €

Biot
Maison à vendre (06410)
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Exclusivité - Exceptionnelle propriété réalisée par un architecte de renom au coeur

d'un  domaine  securisé  et  très  prisé,  au  calme  au  bout  d'une  impasse  et  sans

vis-à-vis,  bénéficiant  d'une  vue  époustouflante  sur  la  mer,  les  collines  et  la

campagne  environnante.  La  villa  se  compose  d'une  belle  entrée,  un  vaste

salon/salle à manger et cuisine ouverte, baignés de lumière grâce aux nombreuses

baies  vitrées  du  sol  au  plafond  offrant  l'expérience  unique  de  vivre  au  coeur  des

éléments naturels  qui  l'entourent.  Elle  propose 6 chambres en suite,  dont une de

Maître, dressing, cinema 12 sièges, cave à ...

Sole  agent  -  Exceptional  property  built  by  a  renowned  architect  in  the  heart  of  a

sought  after  secure  domain,  quiet  at  the  end  of  a  dead  end  path  and  sheltered

from  view,  enjoying  a  breathtaking  view  of  the  sea,  the  hills  and  the  surrounding

countryside.  The villa  consists  of  a  beautiful  entrance,  a  large living /  dining room

and  open  kitchen,  bathed  in  light  thanks  to  the  many  floor-to-ceiling  windows

offering  the  unique  experience  of  living  in  the  heart  of  the  natural  elements  that

surround  it.  It  offers  6  en-suite  bedrooms,  including  a  master  bedroom,  dressing

room, 12-seat cinema, wine ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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